



Abrahm

DIETA Abrahm

15. Juli bis 05. August 2024

Haus Abrahm

Die DIETA ist bekannt als eine der wirksamsten und kraftvollsten Techniken der Welt, die von den Heilern und Lehrern des Amazonas überliefert wurde. Ihr Ziel ist es, eine tiefgreifende Reinigung auf allen Ebenen zu bewirken, Blockaden zu lösen und die Selbstheilungskräfte zu aktivieren. Während der DIETA erfahren wir eine transformative Zeit, in der sich viele Verwirrungen auf wundersame Weise auflösen und wir einen Blumenstrauß neuer Erkenntnisse gewinnen.

Die Shipibo-Tradition ist die Wurzel dieser indigenen, schamanischen Heilarbeit. Sie bringt uns in tiefste Verbindung mit uns selbst, in das Mitgefühl und die Dankbarkeit. Wir begleiten Dich durch diesen Prozess mit unserer langjährigen Erfahrung, sei es durch psychologische Gespräche oder unterstützende Maßnahmen. Die Maestros, Diana und das gesamte Team Abraham stehen dir während dieser Zeit hingebungsvoll zur Seite. Diese besondere Art der Begleitung und Unterstützung stellt unser Alleinstellungsmerkmal dar.

Während der DIETA finden vier Heilpflanzen-Zeremonienächte pro Woche statt, begleitet von Kräutertees, um Deine Wahrnehmung zu erweitern. Die einzigartigen Heilgesänge der Ikarus reinigen und klären alle seelischen und emotionalen Ebenen und eröffnen Dir neue, innere Räume. Zwischen den Zeremonien bieten wir ausreichend Zeit zur Erholung und Begleitung. Die spezielle Ernährung unterstützt Dich dabei, Deine Gefühle leichter zu verarbeiten. Um die volle Wirkung der DIETA zu entfalten, empfehlen wir eine Dauer von 21 Tagen.

Ablauf und Zeitraum:

Das DIETA Angebot steht im Zeitraum vom 15. Juli bis einschließlich 05. August 2024 zur Verfügung.

Du darfst wählen, ob Du 21 Tage, 14 Tage oder 10 Tage teilnimmst.
Je länger, desto besser.

Alle Leistungen der DIETA, Übernachtung im Einzelzimmer und eine Verpflegung gemäß der DIETA sind im Preis inklusive.

Preise:

21 Tage: 5.760 €

14 Tage: 4.320 €

10 Tage: 3.600 €



Jürgen: „Mein Erfahrungsweg von über 30 Jahren hat mich außergewöhnlichen Lehrern aus unterschiedlichen Kulturen begegnen lassen, insbesondere aus Europa, Indien und Amerika. Die Weisheit und Gnade der geistigen Ebenen hat mich ebenso reifen lassen. Die Essenz daraus ist das Fundament meines Wirkens in der Praxis, in Workshops und in Vorträgen. Meine besonderen Heilmittel sind der Atem und das Licht. Der Atem ist die stärkste persönliche Medizin. Wird dieser Atem an die rechten Stellen im Körper geleitet, setzt augenblicklich Selbstheilung ein. Licht reinigt, transformiert und erzeugt neues Bewusstsein auf allen Ebenen. Es verändert augenblicklich unsere Wahrnehmungen. Auf magische Weise lösen sich in der Kombination von Atem und Licht alte Belastungen auf und der Weg ist offen für den Heilungsprozess.“



Sonja führt mit ihrem Partner Jürgen das Haus Abraham. Ihre große Fähigkeit: Sie ist ein Gefühlsmensch bis in die tiefsten Ebenen. Indem sie die Menschen in ihren tiefen Wurzeln fühlt, öffnet sie ihnen die Türen sich selber aus dem Herzen heraus zu fühlen und die Wurzeln Schritt für Schritt zu heilen. Dies ist die Basis um in die Tiefe des Seins die Heilarbeit fließen zu lassen. Sie liebt Abraham als heiligen Kraftort und verbindet heute in ihrer Arbeit tiefe schamanische Methoden mit Kriya Yoga nach Yogiraj Gurunath Siddhanath. Dies ist ihr Herzensweg.



Unser Maestro (Lehrer) ist **Roberto Matios**.

Er kommt aus dem Herzen des peruanischen Amazonasgebiets. Sein Vater war schon ein Heiler. Maestro Roberto wurde bereits im Alter von 9 Jahren in die alten Traditionen seines Volkes eingeführt.

Er hat sehr viel Erfahrung in traditionellen Dietas gesammelt. Auch sein Großvater lehrte bereits seinen Vater im Alter von 12 Jahren an. Auf diese Weise wurden, von Generation zu Generation, mit einer langen tiefgreifenden Vorbereitung die Heilmethoden mit den Gesängen weiter getragen, um den Menschen zu dienen.



Unsere Maestra ist **Marianita Rojas**. Sie kommt ebenfalls aus dem Herzen des peruanischen Amazonasgebiets. Ihr Großvater war bereits ein Heiler. Marianita hatte das große Glück von ihrem Ehemann, dem Meisterschamanen Guillermo, in die alten Traditionen ihres Volkes eingeführt zu werden. Nach eigenen langen Dietas begann Marianita ihre Heilgesänge zu empfangen. Diese sind neben Tabaquito und anderen Pflanzen die wichtigsten Werkzeuge in ihrem Dienst. Von ihrer Großmutter erlernte sie die Kunst von Kené. Diese geometrischen Muster stickt sie auf Kleider und Gemälde und integriert diese in wundervolle Schmuckstücke. Marianita führt uns mit ihrer liebevollen Stimme und den Ikarus in eine Welt der Farben und der Magie. Sie unterstützt uns dabei, uns mit unserer Weiblichkeit zu verbinden und die Prozesse liebevoller zu gestalten.



Diana Dancourt Velasquez wurde in der alten Inka-Hauptstadt der Anden, Cusco geboren. Ihr Leben änderte sich, als sie Christoph vor 12 Jahren auf seiner Reise der Selbstheilung traf. Seitdem ist sie an seiner Seite und hat mit ihm von Victor Estradas über 11 Jahre die Bedeutung und Wirkung der heiligen Medizin lernen dürfen. Seit 2 Jahren leitet sie nun Zeremonien und organisiert spirituelle Reisen in die Anden und Mexiko. Sie ist tief mit den Energien der Anden und dem Regenwald verbunden, da ihre Mutter aus dem Regenwald kommt. Sie bringt die Weisheit des uralten Heilwissens und ihrer Vorfahren mit. Als Schülerin lernt sie seit 12 Jahren von Meister Pflanzen mit der Unterstützung eines Maestro aus dem Stamm der Shipibo-Konibo.

Der Veranstaltungsort:

Das Haus Abraham
Dein Heilzentrum und Seminar-
haus in der Eifel

<https://abraham.de>

Anmeldung per Email:

heilangebot@abraham.de

Telefonische Infos:
0152 520 967 80

